
雪崩れ研修会参加者コメント 

 

夏は沢歩き、冬は雪山、読図と岩登りまで、季節ごとに山行を楽しんでいます。 

 今後も楽しい山行ができるように、いつも危険と隣り合わせである事を忘れず、

実際の山での研修も含めて、少しでも色々な事を知り、できる限りのリスク回

避をしたいと思っています。 

   山口市 Ⅰさん  

 

研修会では大変お世話になりました。研修会で学んだことを生かし事故を起こ

さない山行をしたいと思っています有り難うございました。当日は都合が悪く

て参加できなかった仲間にも伝えたいと思っています。研修会の資料をお送り

いただいてありがとうございました。我々の研修に生かしていきたいと思って

います。 

 

広島県 O さん 

 

雪崩研修会の開催お疲れ様でした。大変参考になりました。学生の時は長野県

でこのような講習会を受けておりましたが、やはり時がたつと考え方もかわる

のだなあと思い、勉強不足の自分を恥じていたところです。登山の危機管理を

考えなおす、非常に良いきっかけとなりました。ありがとうございました。 

 

防府市 Y さん 

 

１２月７日の「雪崩研修会」の開催 お疲れさまでした。我が島根県では まね

の出来ない充実した内容と進行に 感心しておりますと共にあらためて 事故防

止の大切さを学ばせていただきました。ここまでされた皆さんの努力と熱意に

感謝いたします。始終をビデオ撮影して会員他に伝達するのが分かり易いかと

思いましたが今回準備しておりませんで、見せていただいた資料を基に伝達で

きれば ありがたいと思います。 

 

島根県 M さん 

 

 


